
第 56 回東員町文化祭アンケート（抜粋）回答書 

★一般アンケートより 

 ◎ロビーや通路に椅子があると助かります。 

《回答》以前、スペースのある会場に椅子を数点置いた事もありました。又考慮して 

    いきたいと思います。 

 

 ◎作品が少ない。前期、後期に分けると 2 回見に来る必要がある。 

《回答》今回 368 点の出展数がありました。1 回での展示は無理だと考えます。2 回に 

    分けて余裕をもって展示し、ゆっくり見て頂きたいと思います。 

 

★当番日誌より 

 ◎会場の照明をもう少し明るくして欲しい。 

《回答》大がかりな事はすぐには出来ないが、電球を LED に変える等、考えていきたい。 

 

 ◎会場当番を決める時、人数的に余裕がない。 

《回答》展示説明会にてお申し出があれば、事務局、事業委員で担当いたします。 

 

 ◎会場が静か過ぎます。BGM 等を流してはいかがですか。 

《回答》毎回この意見がでますが、町からの回答は緊急の放送以外は流せないとの事です。 

    

 ◎上下 2 段の展示でしたが、横一列の展示にして欲しかった。 

《回答》会場のスペースの都合上 2 段になってしまいました。次回、展示数との兼ね合いも 

    ありますが考慮したいと思います。 

 

★その他 

 ◎出展、受付時間をもう少し明確に。 

《回答》ご迷惑をお掛けしました。マニュアルを作り誰が見ても分かりやすくしたいと 

思います。 

 

アンケートのご協力ありがとうございました。 

次回文化祭の参考にさせて頂きます。 

 

 

追記 

 好意的ご意見も沢山ありました。 

 ◎展示が前回と違ってオープンで良かった。 

 ◎作品は年ごとにプロの傾向が見られ凄いと感じています。 

 ◎楽しく拝観できました。 

等々です。ご支援ご協力に感謝いたします。 

 


